
「チーム ＴＯ 名古屋」第２回総会が開催されました。 

平成２７年３月１日第二回の総会が開催され、活動内容やそれに伴う経費など

について、役員より報告があり、続いてリーダーのお話しや、会員との意見交

換などが行われました。 

 

中村リーダーの挨拶 

 

 会員の意見として、 

・もっと会員を増やそう！ 

・できるだけ多くの人に合併の 

メリットを知ってもらいたい。 

などがありました。 

 ＜リーダーのお話し（要旨）＞ 

昨年の設立総会の際、私は高熱で欠席し、申し訳あ

りませんでした。今日は張り切っています。 

この会の目標は、蟹江町を名古屋市に編入すること

にありますが、現在町長も議会も合併について何の

アクションもありませんし、むしろ反対の姿勢だと

思われます。 

そこで、私達としては、名古屋市との合併を進める

町長を生み出す必要があります。 

次回の町長選挙の機会に候補者を擁立し、当選を目

指さなければなりません。 

まず、そこまでを会の仕事として考えています。 

また、チラシによる広報活動や、私の議会での発言

などを通じて、蟹江町と名古屋市とを比較し、その

違いを指摘することによって、町長や町職員は、一

部であっても、名古屋市のレベルに近づこうと努力

する場合があります。 

これは、とかく従来通りでいいと考えがちな、行政

マンにとって大きな刺激であり、事業によっては内

容が良くなることが期待できます。これだけでも町

民にはプラスになっていくのです。 

このように、私たちの活動の意義の大きさを自覚し

つつ、自信をもって活動していきましょう。 



 


